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１号様式                

 記録者 事務局長 伊藤 博人  

 

広報、広聴常任委員会記録 

                        

招集年月日 
令和６年１１月２１日（木） 

招集の場所 
議員控室 

開会 
午後３時４２分 

出席者 

委員長    村松 秀雄   副委員長   平吹 俊雄 

委 員    赤坂 芳則   委 員    吉田 二郎 

委 員    山岸 三男   委 員    柳田 政喜 

委 員    伊藤 牧世   委 員    藤田 洋一 

委 員    櫻井 功紀   委 員    鈴木 惠悦 

委 員    前原 𠮷宏   委 員    佐野 善弘 

議 長    鈴木 宏通 

欠席者  

職務のため出

席した者の職

氏 名 

事務局長   伊藤 博人 

事務局次長  佐藤 俊幸 

協議事項 

１）議会懇談会の開催申込について 

その他 

なし 

閉会 
午後３時４８分 
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２号様式  協議の経過  

 開会 午後３時４２分 

村松委員長 それではただいまより広報、広聴常任委員会を開催をいたします。 

委員全員出席でございますので、会議は成立をしております。 

本日の会議事項につきましては、御手元に配付させていただいておりま

す。 

協議事項１）議会懇談会の開催申込についてを議題としたいと思いま

す。 

それでは事務局から説明をお願いいたします。 

伊藤事務局長 それでは、事務局から御説明申し上げます。 

本日の配付させていただきました資料を御覧ください。 

先月末の 10月 30日付け、議会あてに任意の懇談会の開催の申込みがご

ざいました。 

こちら、団体は美里町のまちづくり会議となっております。 

申込書には、開催日時に日付が入ってない形で申込みされております。 

こちらにつきましては、団体からの日程の指定ではなくて議会の都合等

もあるということで、懇談会の申込みを受けてもらえるのであれば、ある

程度のこちらからですね日程の候補を出していただきたいということで

ございます。 

参加の予定数おおむね１０人程度ということでお話を伺っております。 

懇談のテーマにつきましては、２点ほどございまして、まず１点目が請

願の例により処理する陳情の取扱いについて、もう１点が令和５年度美里

町下水道事業会計決算について、このことについて懇談したい旨の申し込

みが出ております。 

１番目につきましては、まずこの吉田さんより、令和６年４月４日付け、

生活排水処理費用の住民負担の公平化について陳情が出ております。 

この陳情の対応に懇談会の中で話題に出したいということでの申込み

となっております。 

２番目の下水道事業会計決算につきましては、議会９月会議の下水道事

業会計の決算についてどのようなプロセスで行ったのかという部分です

ね、話題にして懇談をしたいという御希望でございました。 

本日、取扱い等含めてお諮り頂ければと思います。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

村松委員長 内容につきまして今局長が説明したとおりでございます。 

この取扱いについてですね。 

私から提案をさせていただきます。 

本日お集りいただいているのは広報、広聴常任委員会でございますが、

広聴分科会がありますので、そちらに作業として一任をしたいと思います

が、いかがでしょうか。 
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（「異議なし」の声あり） 

はい、では異議なしということで、議会懇談会申込みつきましてはですね、

開催申込みにつきましては、広聴分科会にて処理を協議を進めて内容を詰

めていくということに決しました。 

以上でございます。 

他になにかなければ、閉会したいと思いますが、よろしいですか。 

平吹副委員長 

 

本当に御苦労さんでございます。 

これをもちまして広報広聴常任委員会を終了いたします。 

直ちに広聴委員会を広聴分科会を議長室で行いたいと思いますので、広

聴部会の委員の方、よろしくお願いします。 

 閉会 午後３時４８分 

 

 

 会議の経過を記載して相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

令和６年１１月２１日 

 

広報、広聴常任委員会 

 

委員長                    


